

#WEST #BEAMTENPOLITIK 15. April 2024

Mitbestimmungsrechte der Beamten schützen!

Wir fordern den Arbeitgeber auf, seine Führungskräfte in die Pflicht zu nehmen und sie im Beamtenrecht schulen zu lassen.



Die Anzahl der zugewiesenen Beamtinnen und Beamten bei der DB AG wird immer kleiner. Diese Tatsache führt dazu, dass Beamtenangelegenheiten in den Betrieben nicht immer mit der erforderlichen Intensität bearbeitet werden. Die meisten Personalverantwortlichen sind nicht mehr verbeamtet und haben teilweise nur geringe Kenntnisse im Beamtenrecht.

Deshalb fordern wir den Arbeitgeber auf, seine Führungskräfte in die Pflicht zu nehmen und sie im Beamtenrecht schulen zu lassen.

Um die Rechte unserer Beamtinnen und Beamten zu schützen, hat die Zusammenarbeit mit den Betriebsräten vor Ort einen hohen Stellenwert. Nur so kann zusätzlich sichergestellt werden, dass Probleme vor Ort dem Besonderen Personalrat frühzeitig aufgezeigt werden und wir euch als EVG-Personalräte bei der Durchsetzung der beamtenrechtlichen Interessen unterstützen können.

Downloads



Aushang

(PDF, 903.06 KB, Wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.)

(/fileadmin/user_upload/24-04-16-

BesPRWAHL_04_Personalraete_wichtiger_denn_je__final.pdf)